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Aus genau welchen gründen sollte wittek jetzt fürth verlassen um bei uns zu spielen??
fürth wollte im sommer angeblich 2 mio, wir wollten maximal 1 zahlen. Denke kaum dass er etz
billiger is. Gehaltstechnisch dürften wir den fürthern nicht mehr all zu viel voraus seien. Sorry,
aber wittek halte im für unrealistisch. Glaube auch nicht dass ein stammspieler aus der zweiten
liga bei uns ein thema wird, da kein verein eine stammkraft im winter abgeben will. Wir sollten
uns auf die ersätzbänke oder tribünenplätze in liga 1 konzentrieren. Dieser bormuth von
düsseldorf ist bestimmt kein schlechter zb.

1
https://www.glubbforum.de/forum/thread/1763-konkrete-transferger%C3%BCchte-ohne-spam-mit-
quellenangabe/?postID=3069179#post3069179

https://www.glubbforum.de/forum/thread/1763-konkrete-transferger%C3%BCchte-ohne-spam-mit-quellenangabe/?postID=3069179#post3069179
https://www.glubbforum.de/forum/thread/1763-konkrete-transferger%C3%BCchte-ohne-spam-mit-quellenangabe/?postID=3069179#post3069179

